

BSU Medienmitteilung

31. Januar 2008

Chesslete-Busse immer beliebter

2008 liessen sich 870 Fasnächtler vom BSU zur Chesslete in die Stadt chauffieren. Der Trend ist damit ungebrochen: 2006 waren es 500, letztes Jahr 650 Fahrgäste, die ab 04.30 Uhr die Busse bestiegen.

Robert Fürst, Leiter Betrieb BSU:

„Wir freuen uns über diese Entwicklung. Wir setzen jedes Jahr mehr Busse ein und jedes Jahr kommen noch mehr Fahrgäste.“

Weitere Informationen

Sonja Stieglbauer
Verantwortliche Kommunikation
Busbetrieb Solothurn und Umgebung BSU
Metrohaus, Postfach 119
3048 Worblaufen/Bern
Telefon 031 925 55 57, Fax 031 925 55 66
sonja.stieglbauer@rbs.ch, www.bsu.ch
